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Excusé(e)s :  
BECERRA Soraya, CAILLAT Stéphanie, CHAPPUIS Jailys, Clark Naomie, CLIGIURI 
Iris, Deangelis Emma, ENGONDO Marithé, EYMANN Aiko, FAVRE Ronald, 
GUTSCHMIDT Melissa, HOFMANN Emma, JEAN-SIMON Malcolm, Jürg Landolt, 
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Présent(e)s : Voir liste en annexe pages 8 à 12 
 
Comité : BEYTRISON Kim, CANOMERAS Elena, DESGALIER Davy et Luca, 
DEVANTAY Charles, GUTSCHMIDT Béatrice et Gunnar, LEHMANN Christophe, 
VALLELIAN Sara, WALT Maxime.  
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Suzanne et Arthur nommés scrutateurs durant cette AG en cas de vote.  
 

1. Adoption du procès – verbal de la dernière Assemblée Générale ordinaire.  
 
Aucune modification a été apportée au procès-verbal de la dernière Assemblée 
Générale ordinaire. Le procès – verbal est par conséquent approuvé.  
 

2. Approbation des rapports de l’exercice écoulé 
2.1 Du Président 

 
En 2024, de nombreuses et belles manifestations ont été organisée par le LSA. 
Gunnar remercie Stéphane Lanz et Mauro Santarella pour avoir repris 
l’organisation des ravitaillements aux 20Km de Lausanne. Les Championnats 
suisse U16/U18 ont été le point culminant dans la saison et durant son mandat 
de président de 8 ans. Gunnar passe le flambeau mais restera membres du 
comité en 2025 avant de se retirer complétement dans le futur. 
 
Rapport complet en annexe page 13 
 

2.2 Du Chef technique 
 
Le Lausanne-Sports Athlétisme est toujours classé dans la meilleure catégorie 
des clubs par Swiss Athletics (5 étoiles). Il s’agit d’un classement basé sur le 
niveau de formation des entraîneurs, la participation des athlètes aux 
compétitions de haut niveau. Le club compte 16 athlètes membres du cadre de 
Swiss Olympic et 8 athlètes ont participé à des championnats internationaux.  
 
Kim souligne l’importance du soutien du club dans la formation et la 
professionnalisation.  
 
Rapport complet en annexe page 14 
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2.3 Des trésoriers  

 
Le compte d’exploitation présente un bénéfice. Les revenus de fonctionnement 
sont restés stables. Les subventions J+S ainsi que le poste sponsoring. Du côté 
des charges, elles ont augmenté dû notamment aux salaires des entraîneurs et 
aux primes attribuées aux athlètes. Concernant les revenus des manifestations, 
le club a gagné 55'000.- de plus que budgété. Les charges des manifestations ont 
elle aussi été plus importante que budgété. Des amortissements exceptionnels 
ont été effectué (bus, matériel sportif et de chronométrage ainsi que les primes 
des athlètes ont augmenté.  
 
Rapport complet en annexe page 15 
 

2.4 Des vérificateurs des comptes 
 
Les vérificateurs ont pu effectuer tous les contrôles qu’ils souhaitaient et ont 
constaté la parfaite concordance entre les pièces comptables, les écritures 
figurant dans les comptes et le résultat de l'exercice 2024.  
 
Les vérificateurs proposent :  

• D’accepter les comptes tels qu’ils leur ont été présentés 
• D’en donner décharge au caissier ainsi qu’aux vérificateurs.  

 
Charlotte Eich précise que les comptes sont très bien tenus et dans une totale 
transparence. Les comptes sont excellement bien gérés.  
 
Ces deux points ont été approuvés par l’assemblée à l’unanimité  
 
Rapport complet en annexe page 16 
 

ð Tous les rapports ont été approuvés en bloc par l’assemblée, il y a eu 1 
abstention. 

 
Pour l’année 2025, Vanessa De Bosset et Sylvain Boulant seront les vérificateurs 
des comptes.  
 
Cela a été accepté par l’assemblée.  
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3. Élection du comité pour 2025 
 
Comme en 2025, nous organisons la Finale du Mille Gruyère et la finale vaudoise 
de la Kids Cup, Gunnar est d’accord de rester comme responsable manifestation 
encore cette année.  
 
Voici la proposition pour 2025.  

 
Le président est à l’unanimité élu par l’assemblée 
 
ð A l’unanimité l’assemblée a approuvé le reste du comité 2025.  
 
Davy : C’est grâce à Gunnar qu’il y a eu un début de la professionnalisation des 
entraîneurs avec des rémunérations de plus en plus importantes ainsi que de 
grands événements. C’est également grâce à lui que le club se trouve où il se 
trouve aujourd’hui. Encore un grand merci.  
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4. Présentation du programme 2025 
 
Cette année, il y aura 3 manifestations organisées entièrement par le LSA. 2025 
est une année moins importante au niveau des manifestations car l’année 2024 
était très riche en bénévolat.  
 
Voici les dates des manifestation organisées ou coorganisées du LSA :  

 
 
Tout ceci demande des bénévoles :  
 
C’est pourquoi nous rendons obligatoire, dès U16, 3 bénévolats minimum lors 
d’une manifestation que le LSA organise ou coorganise pour tous les athlètes.  
Cette année nous avons appliqué le règlement et nous avons réduits certaines 
primes lors du non-respect du nombre de bénévolats demandé en 2024.  
 
Pour les sportifs internationaux : nous demandons 2 activités de bénévolat lors 
de manifestation. 
 
Afin de remercier tous les bénévoles qui auront œuvrés durant l’année 2025, le 
comité organisera un repas.  
 
Le règlement interne et les compétitions se trouvent en ligne sur notre site 
internet : www.ls-athletisme.ch. De plus, un mail vous a été envoyé avec le 
règlement interne du club pour l’année 2025  
 
Pour rappel, l’ancien maillot ne sera plus en vigueur à partir du 1er mai 2025. 
 
Le Comité a décidé de récompenser les 3 athlètes qui ont effectué le plus de 
bénévolat. Ils reçoivent le nouveau maillot.  
  

http://www.ls-athletisme.ch/
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5. Objectifs 2025  
 
5.1 Du comité : 
• Structurer et séparer les domaines de compétence, par exemple la 

volonté d’avoir une commission de manifestation, continuer à renforcer 
la commission sponsoring.  

• Garantir des entrées d’argent suffisante pour continuer et maintenir le 
processus de professionnalisation de la structure du club de façon 
pérenne.  

• Amorcer la professionnalisation de la structure. Le but est de commencer 
la professionnalisation du côté de l’administratif. 

 
5.2 De la commission technique  
• Garantir la formation continue des entraîneurs 
• Consolider la structure d’entraînement U16 

 
5.3 De la commission manifestation : 
• Mettre sur pied une commission des manifestations avec des chefs de 

secteur.  
• Optimiser le processus de recherche des bénévoles 
• Garantir l’autonomie de la tour de chronométrage à on a uniquement 4-

5 personnes qui sont formées, ce qui veut dire que ces 5 personnes 
doivent être là à toutes les compétitions. L’idéal est de trouver quelques 
personnes en plus pour permettre un roulement.  

• Renforcer l’équipe du bureau avec 1 à 2 nouvel élément à même chose 
que le chronométrage, uniquement 2 personnes qui sont actuellement 
formées.  

• Renforcer l’équipe des starters avec 1 à 2 nouvel élément à même chose 
que pour le chronométrage  

 
5.4 De la commission sponsoring  
• Optimiser et structurer le processus de recherches de sponsors, avec 

notamment le nouveau dossier de sponsoring. 
• Augmenter les revenus en sponsoring de 15% en 2025 
• Renforcer la commission de sponsoring  
• Tenue régulière de séances de travail 
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6. Présentation et adoption du budget 2025 
 
Le budget 2025 ne présente ni perte ni bénéfice. Contrairement en 2024, 
puisque nous n’organisons pas de grosse manifestation en 2025 
 
Sarah Atcho : Demande si les 15% d’augmentation de sponsoring sont tenus en 
compte dans le nouveau budget  
 
Béatrice : Non, les 15% n’ont pas été compté, uniquement 8%.  
 
Sarah Atcho : Pourquoi pas en tenir compte ? 
 
Béatrice : Car on ne prend pas le maximum possible dans un budget. Un budget 
est toujours pessimiste.  
 
ð  La majorité de l’assemblée a approuvé le budget 2025.  
 
Présentation du budget 2025 en annexe page 17 
 

7. Nominations statutaires 
 
Cette année il n’y en a pas.  
 

8. Propositions individuelles et divers 
 
Intervention d’un représentant d’Athlétissima à 50ème anniversaire 
d’athlétissima, il y aura donc plein d’événements autour du meeting.  Tous ceux 
qui ont fait des records du monde ou d’Europe seront invités. Bolt sera 
certainement là.  
 
 
 
 
 
Lausanne, le 26 février 2025
  
     Sara Vallélian 
     Secrétaire 
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10.  Annexes  
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